

# 校 園 長 だ よ り

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」

<http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/>

第31号

令和2年11月20日

岸和田市立修斉小学校

TEL: 427-5913

## 【学校経営方針】

～新しい時代を豊かに生きる子どもの育成～

「子どもが活躍（きらっと光る）できる学校」

「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」

「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」

## 「コロナ対策」について②

「新型コロナウイルス」の感染状況が悪化しています。大阪府での新規感染者は338人（19日発表）です。岸和田市においても感染者が出ています。先日の児童朝礼で子どもたちに、感染予防策としての「換気」「マスク」「手洗い・消毒」について伝えましたが、気になることが1つあります。それは、登下校時にマスクをしていない児童・園児が多いことです。暑い時期は「熱中症の危険」があり、登下校時にはマスクをとってもよいと指導しましたが、現在の感染状況は、そんなことを言うてはいられない状況です。基本的に食事の際以外は常にマスクを着用することが望ましいです。学校園でも指導しますが、今一度ご家庭でご指導ください。よろしくお願いいたします。

## 不審者対応避難訓練

11月11日（水）学校に不審者が入った時を想定しての避難訓練を実施しました。（今年はコロナ禍の下での実施ということで、岸和田警察さんの参加は見送られました）万が一、不審者が校内に入ってしまった場合、「落ち着いて速やかに安全な行動がとれるようにすること」「『不審者確保・避難開始』の放送が入るまでは教室で待機すること」などの指示を各教室で担任より伝えました。

実際に不審者役の私が大声をあげて廊下を歩いているときや、教室に入ろうとしたときには、子どもたちは機敏にドアや窓を閉めて、各自が机の下に身を潜めて、教室で待機していました。訓練の最後には運動場で、私から、実際に不審者に遭遇した時の体験談と、「危険なものに近づかないこと」「自分の命は自分で守ること」を伝えました。

また、不審者侵入防止のため、本校では授業時間は門を閉めています。ご来校の際は奥医院側の門にあるインターフォンでの対応、保護者名札の着用等、ご協力をお願いいたします。



## 校内音楽会

11月18日（水）修斉小学校体育館にて校内音楽会を行いました。今年度はコロナ禍の下での開催となり、全学年で一緒に演奏することができませんでした。（子どもたちの演奏のようすは撮影をして、少し先になりますが、2学期の個人懇談会の時に保護者のみなさんに観ていただきます）

1～4時間目に、それぞれ2つの学年（幼稚園を含む）が、体育館で演奏を披露しました。「入場の際の手指の消毒」や「打楽器のバチは演奏ごとに消毒する」など、いつもとは違うタイミングで待たされることも多かったのですが、子どもたちは集中が途切れることもなく、それぞれ立派な演奏を聞かせてくれました。会場の人数が少ない分、私語が目立つのですが、シーンとした会場の中で「演奏する側は一生懸命に演奏する」「聴く側は一生懸命聴く」という、音楽会の基本の形を見ることができました。6年生は「さすがに最上級生だ」という、素晴らしい演奏を聞かせてくれましたし、それ以外の学年も「本当に来年が楽しみだ」という素敵な演奏を聞かせてくれました。

